

LE CÉGEP DE LA GASPÉSIE ET DES ÎLES CLASSÉ AU 2^E RANG DES COLLÈGES POUR SES ACTIVITÉS DE RECHERCHE

Gaspé, le 4 novembre 2016. – Le RESEARCH Infosource Inc. a classé le Cégep de la Gaspésie et des Îles au 2^e rang des collèges canadiens dans sa liste des 50 collèges canadiens qui se démarquent dans le domaine de la recherche (*Canada's Top 50 Research Colleges 2015*). Il s'agit d'un gain de deux rangs comparativement à l'an dernier. Au Québec, le Collège maintient sa deuxième place.

Le Cégep de la Gaspésie et des Îles dispose de trois centres collégiaux de transfert de technologie (CCTT) soit le Centre d'initiation à la recherche et d'aide au développement durable – CIRADD, le CCTT en énergie éolienne – TechnoCentre éolien et le CCTT en pêches – Merinov. Les étudiants bénéficient de la présence de ces institutions de recherche dans le cadre de leur formation collégiale et même lors de leur arrivée sur le marché du travail. En effet, les apprentissages qu'ils font pendant leurs travaux de recherche sont assurément une valeur ajoutée lorsqu'ils arrivent à l'université ou sur le marché du travail.

« Nous sommes très fiers de ce classement qui est le signe évident que l'innovation a sa place en région. De plus, l'impact socioéconomique des activités de recherche sur le territoire est des plus favorables », a mentionné le directeur général du Cégep, monsieur Yves Galipeau.

Yves Galipeau tient à remercier les Centres de transfert technologique : le CIRADD, Merinov ainsi que le TechnoCentre éolien pour leur excellente collaboration ainsi que pour la créativité et la rigueur dont ils font preuve. Il tient également à souligner le travail exceptionnel des enseignants qui s'impliquent dans les projets de recherche et à féliciter tous les étudiants qui prennent part aux différents projets qui se déroulent dans leur campus.

- 30 -

Source : Cégep de la Gaspésie et des Îles

Information : Marie-Christine Fortin, conseillère en communication
Tél. : 418 368-2201, poste 1363